



## **Reforma eléctrica; crece la presencia de manifestantes afuera de Cámara de Diputados por la sesión para discutirla**

Al paso de estas horas crece el número de simpatizantes del presidente Andrés Manuel López Obrador que se manifiestan afuera de la Cámara de Diputados previo a la discusión de la reforma eléctrica.

Los asistentes, en su mayoría de la tercera edad, portan carteles a favor de la reforma eléctrica y banderas blancas que los identifican como integrantes de “Usuarios organizados en desobediencia civil”. Desde hace unos días se habían instalado en una de las puertas integrantes del Frente Nacional Obradorista.

Lo que se escucha. “¡Es un honor, estar con Obrador!”, “¡Energía gratuita, lo que el pueblo necesita!”, “¡No estás solo, no estás solo!”, son algunas de las consignas que lanzan los manifestantes cuando llegan algunos funcionarios del Palacio Legislativo.

Para saber. A las 11:00 horas está convocado un mitin por parte del partido morena en la puerta 1 del complejo legislativo de San Lázaro en favor de la iniciativa.

¿Qué se ha visto? Los diputados de Morena llegaron en 5 camiones provenientes de un hotel a dos kilómetros de distancia. Su acceso no se vio interrumpido. Con sus sleeping bag, colchonetas, cobijas y almohadas, los diputados del Partido Acción Nacional pasaron la noche en sus oficinas en Palacio de San Lázaro y así asegurar su presencia en la sesión. A diferencia de los legisladores del PRI y del PRD, los panistas no hicieron un arribo en grupo, sino de manera individual desde la tarde de este sábado.

<https://politico.mx/reforma-electrica-crece-la-presencia-de-manifestantes-afuera-de-camara-de-diputados-por-la-sesion-para-discutirla>